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Sachstand Auslastung Langes Feld 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.308 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viel Hektar des Langen Feldes sind bereits vermarktet? 

 

2. Handelt es sich hierbei um Firmen aus der Region, die lediglich auf das  

Lange Feld umziehen oder um komplette Neuansiedlungen?  

(Bitte jeweils die Anzahl angeben!) 

 

3. Handelt es sich bei diesen Firmen um produzierende oder um 

Logistikbetriebe? 

 

4. Wie viele Abschlüsse wurden bereits getätigt? 

 

5. Wie viele Abschlüsse sind in Aussicht? 

 

6. Wie viele Kaufverhandlungsgespräche wurden bereits geführt? 

 

7. Bis wann soll der 1. Abschnitt komplett vermarktet sein? 

 

8. Wann soll mit der Vermarktung des 2. Abschnitts begonnen werden? 

 

9. Wie kam es zu den kontroversen Aussagen über die Größe der bereits 

vermarkteten Fläche? 

 

10. Gibt es Probleme bei der Vermarktung? 

 

11. Wenn ja, wo sieht der Magistrat die Ursachen? 

 

12. Sind die Kosten pro einzelner Fläche für potenzielle Interessenten teurer als 

in anderen vergleichbaren Gewerbegebieten und damit für eine 

erfolgreiche Vermarktung zu hoch?  

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt Vorsitzende Friedrich 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




